

Bei Studierenden die Nase vorn



Rational ist mit dem 'IKOM Award Zukunftsarbeitgeber' ausgezeichnet worden / Foto: Rational

Für das verantwortungsvolle und nachhaltige Wirtschaften ist Rational mit dem 'IKOM Award Zukunftsarbeitgeber' ausgezeichnet worden. Initiiert wird der Preis von Studierenden der Technischen Universität München (TUM) und wird seit dem Jahr 2018 vergeben. Eine Jury mit Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft vergab den Preis an den Spezialisten für die thermische Speisenzubereitung wegen seiner rohstoffschonenden und gesundheitsfördernden Zubereitung von Lebensmitteln sowie seiner Unternehmenskultur, bei der Mitarbeiter als wertvolle Innovationstreiberinnen und -treiber miteinbezogen und individuell gefördert werden.

Studierende legen bei der Jobsuche zunehmend Wert auf ethisches und nachhaltiges Wirtschaften ihrer zukünftigen Arbeitgeber, aber viele Unternehmen sind für die Absolventen kaum sichtbar. Deshalb hat die Gruppe IKOM, die an der TUM Studierende und Unternehmen zusammenbringt, 2018 Deutschlands erste Studierenden-Auszeichnung für Arbeitgeber ins Leben gerufen. Gemeinsam mit der TUM und der Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft (vbw) wird der Preis jährlich verliehen, dieses Mal sogar unter der Schirmherrschaft des Bayerischen Wirtschaftsministers Hubert Aiwanger.

Die teilnehmenden Unternehmen mussten im Vorfeld einen umfangreichen Fragenkatalog ausfüllen, der Punkte wie Werteorientierung und Nachhaltigkeit, Bekenntnis zum Wirtschaftsstandort Deutschland, unternehmerische Kontinuität sowie gute Einstiegs- und Entwicklungsmöglichkeiten für Berufsanfänger umfasste. In allen Bereichen zeigte sich die Jury von Rational in der Kategorie mehr als 1.500 Beschäftigte überzeugt und betonte, dass

Rational viel Wert darauf lege, dass die einzelnen Mitarbeiter als ,Unternehmer im Unternehmen? miteinbezogen würden.

Dr. Peter Stadelmann, Vorstandsvorsitzender der Rational AG, dankte der Jury: ?Gerade von jungen Menschen einen solchen Preis entgegenzunehmen, ist eine besondere Auszeichnung. Wir werden ihn als Ansporn begreifen, uns auch weiterhin für unseren Nachwuchs zu engagieren.?